

## Jumeaux - Mémoire de la Batellerie

Ce dimanche nous avons accueilli Martine fraîchement arrivée du Calvados.

Nous étions 10 participants et 2 fidèles amis de l'homme à cette randonnée qui ne s'annonçait pas sous les meilleurs augures. La météo prévoyait pluie, vent, températures en baisse.

Du sommet de la seule et unique côte, on aperçoit dans le fond de la vallée



*les villes mitoyennes de Sainte-Florine et de Brassac les Mines*



*et le Puy d'Ysson*

La moitié de parcours s'est déroulée en Haute-Loire (Marnat, Albine, Vézézoux, Sainte-Florine), le long du Cé tranquille ruisseau, qui vient alimenter l'Allier.



*Le Cé*



*L'Allier*



*Quai André Lafond*

Nous avons retrouvé le sol puydômois à quelques encablures de Brassac-les-Mines, par le quai André Lafond vestige de l'ancienne activité fluviale.

S'il nous a semblé avoir mené un train de sénateur, nous avons bouclé les 14 km de la randonnée dans les 4h annoncées, sans avoir essuyé la moindre averse.

Nous avons fait un ultime détour par Auzat-la-Combelle, ancienne cité minière.



L'imposant chevalement, désormais inerte sert d'hommage aux gueules noires.